

NOTA INFORMATIVA

LA NUEVA FP DUAL DESPIERTA EL INTERÉS DE LAS EMPRESAS DE AROUSA COMO CLAVE PARA CAPTAR TALENTO

- **Aforo completo en el digital hubNET de la Cámara de Comercio en Vilagarcía para conocer de primera mano las opciones de formación e inserción laboral**
- **En la jornada participaron dinamizadores de los principales centros formativo del área, como el CFP Fontecarmoa, Carlos Oroza, Armando Cotarelo o Monte da Vila de O Grove, entre otros**
- **Las empresas, de sectores como TIC, naval, metal, pesca y alimentación, entre otros, expusieron sus principales dificultades para identificar, formar y fidelizar a profesionales**

Vilagarcía de Arousa, 06 de noviembre de 2024.- La Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa, dentro del Programa FP Pyme, impulsó hoy en su sede arousana una jornada informativa sobre la nueva FP Dual que despertó un gran interés entre las empresas del área como herramienta para captar y fidelizar talento, que superaron el aforo previsto.

Con un formato muy dinámico y práctico, esta sesión recogió las necesidades de las personas asistentes, con el objetivo de optimizar el conocimiento del nuevo modelo de FP Dual entre el tejido empresarial y concluir con propuestas útiles para las firmas, de sectores como tecnológico, agroalimentario, pesquero, naval o metalúrgico, entre otros.

En la apertura de la Jornada *Captación y fidelización de talento*, el vocal de la Cámara PVV y director de Kemegal, Miguel Ángel García Miguéns, destacó que “el 42% de las empresas asegura que pasa por dificultades para encontrar talento y el 91% ha intensificado sus esfuerzos con medidas para atraer profesionales y fidelizarlos”.

En algunos sectores, como el TIC o los oficios más técnicos, las dificultades aún son mayores, “por lo cual la FP Dual puede ser una solución, gracias al acercamiento escuela-empresa, con la Cámara de Comercio como eje de unión impulsando el Programa FP Pyme”, indicó García Miguéns.

Con este objetivo, la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía ofrece asesoramiento experto, con el objetivo de mejorar la inserción laboral, optimizar la formación y paliar los problemas de búsqueda de talento de las empresas. Según indicó Begoña Lorda, coordinadora del Programa FP Pyme en el ente cameral, “ponemos a disposición de las empresas interesadas un servicio gratuito de FP Dual en la empresa, que incluye asesoramiento personalizado adaptado a las necesidades de cada compañía, actividades de difusión e información, y potenciamos la relación entre los centros formativos y las empresas”.

Uno de los aliados de las empresas del área arousana es el CIFP Fontecarmoa, que contó con Ignacio Román Díaz, responsable de dinamización de la relación con empresas del centro, y que expuso su experiencia en FP Dual, al igual que otros compañeros/as de centros de Arousa como el CIFP Carlos Oroza, Armando Cotarelo o Monte da Vila de O Grove.

Esta jornada se enmarca en el Programa FP Pyme de las Cámaras de Comercio, cofinanciado por el Fondo Social Europeo, y que está orientado a fortalecer la calidad y la extensión del sistema de Formación Profesional Dual en España mediante la promoción, el asesoramiento y el apoyo a las empresas participantes en el mismo, así como apoyar a las empresas que quieran participar en la Formación Dual con las máximas garantías de calidad.

La Jornada sobre la nueva FP Dual se celebrará también la semana que viene en la sede cameral de Pontevedra, el martes 12 de noviembre a partir de las 09:30 horas, y contará con la participación del CIFP A Xunqueira, con inscripciones ya abiertas:

https://www.camarapvv.com/index.php?option=com_formacion&task=infocurso&id=2111&lang=es